



令和4年度も、最後の月となりました。3学期は、来年度の準備の学期とも言われております。まとめの準備をしっかりと行って、新年度のスタートにつなげていきたいと考えています。

後期生徒総会



2月9日（木）、後期生徒総会が行われました。生徒会、議員、委員会、学級委員会から活動報告があり、出された課題について学級で話し合いを行いました。学校全体で学校をよくしていこうというやる気がみなぎっていました。



1年生「セルフディフェンス講座」

2月9日（木）、1年生対象にセルフディフェンス講座を行いました。さまざまな暴力や、いじめ、SNSトラブルから、大切な自分の心とからだ（セルフ）を守る（ディフェンス）方法を講師の先生から学びました。



2年生体育「体づくり」「バレーボール」



2年生は、体育「体づくり」を行っていました。全員の動きが素晴らしくそろっていて見ていて気持ちがいいです。「バレー」は、サーブやトスなど基本的な技術を身につけ、ゲームを行います。この日は、友達と声を掛け合いながらトス練習です。



3年生「愛校作業」



2月16日(木), 3年生が, 3年間の感謝を込めて, 愛校作業を行いました。普段の清掃ではなかなか手が回らないところまで丁寧に掃除をしてくれました。



「3年生を送る会」

3月1日(水), この日は朝から, 3年生を送る会の準備をしました。この日のために, 生徒会や各学年の議員が中心となって準備や練習を重ねてきました。各学年からの心のこもった動画や歌, 思い出の写真・先生からのメッセージなど, どれも感動がありの心に響きました。西中生が, 互いに感謝の気持ちを伝え合うことができ, すばらしい会となりました。



シルバーによる校内整備

シルバーさんが, 学校の草刈り・剪定をしてくださいました。とってもきれいになりました。ありがとうございました。



給食の白衣について

日頃より白衣の持ち帰りや洗濯等につきまして, ご理解・ご協力ありがとうございます。白衣の洗濯についてですが, 洗剤や柔軟剤の香りに敏感なお子様もいるようです。無香料のものなどを使用していただけると助かります。また, 破れやほつれ, ゴムの緩み, ボタンの紛失等がございましたら, 担任までお知らせください。